
Subject: Hairmedic HTP für Marc Barthel , Schauspieler
Posted by Hairmedic on Fri, 19 Oct 2018 05:45:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,
unser Patient, der Schauspieler Marc Barthel, ist zu sehen ab dem 22.10.2018 jeweils um 1830
Uhr in der Serie "Alles oder nichts"
Ab Januar 2019 spielt er die Hauptrolle in der Serie "Notruf Hafenkante"
Beste Grüße J Weiand

File Attachments
1) DSC01934.JPG, downloaded 1181 times
2) neu.jpg, downloaded 1173 times

Subject: Aw: Hairmedic HTP für Marc Barthel , Schauspieler
Posted by Hairmedic on Fri, 19 Oct 2018 05:50:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

File Attachments
1) DSC01935.JPG, downloaded 1126 times
2) 521727_556660474407520_951958260_n.jpg, downloaded 1050
times

Subject: Aw: Hairmedic HTP für Marc Barthel , Schauspieler
Posted by joolli on Fri, 19 Oct 2018 17:36:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Herr Weiand wie oft möchten sie eigtl noch mit den gleichen C Promis werben um ihre Klinik mit
unbekannten Ärzten, Micromotor und türkischen Technikern zu deutschen Preisen am den
Mann zu bringen?

Subject: Aw: Hairmedic HTP für Marc Barthel , Schauspieler
Posted by Hairmedic on Fri, 19 Oct 2018 19:24:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guten Abend jolli, wenn Sie sich gelangweilt fühlen, überschlagen Sie einfach diese
Information. Es gibt doch genug Berichte in diesem Forum , wo Sie zufriedene User verunsichern
und Ihre wichtigen und erschöpfenden Eindrücke und Kommentare plazieren können. 
Die Videos auf YouTube von Marc Barthel, Willi Herren und Remo Klawitter haben einen hohen
Informationsgehalt für alle Interessierten (zur Zeit etwa 600000.  Viel ausführlicher als Marc
Barthel oder Remo Klawtter kann man wohl kaum dokumetieren. Da ich nicht der Meinung bin,
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daß Sie ein Interessierter sind, sehen Sie das selbstverstädnlich anders. Von Ihrer
Charaktere habe ich in den letzten 4 Jahren schon einige in diesem Forum erlebt. Sie sind dann
irgendwann eher sang und klanglos verschwunden. Einige davon haben nie eine eigene
Dokumentaton Ihrer Behandlung hinterlassen, sondern haben immer nur über das Geld anderer
User gesprochen, als wenn es auf Bäumen wächst. Dagegen sind wir und unsere Patienten
hier seit einigen Jahren präsent und liefern gute Ergebnisse. Übrigens , das ales
Entscheidende hat man mir in diesem Forum als erstes mitgeteilt.  Außerdem liefern wir
brauchbare Informationenen zur Entscheidungsfindung. Dazu zählt auch You Tube , oder
Fernsehpräsentation. Wir nehmen auch bewußt in Kauf, daß man siche gegen uns
entscheidet, wenn die Ergebnisse nicht gefallen, denn wir können Dokumentationen und
Ergebnisse die monatlich präsentiert werden nicht manipulieren. In diesem Sinne , schauen Sie
doch einfach mal bei neuen Usern rein, die an einen Fachmann mit Ihrer Erfahrung und 
Qualifikation glauben. 
Einen schönen Abend
J. Weiand

Subject: Aw: Hairmedic HTP für Marc Barthel , Schauspieler
Posted by Gasthörer  on Sun, 21 Oct 2018 12:31:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was soll uns diese Präsentation sagen?
Dass Herr Barthel einen guten Stylist hat? 

Niemand kann anhand solche Bilder die Qualität einer HT bewerten. Es fehlen unterschiedliche
Winkel, Intra-OP Bilder und ganz zu schweigen von diesem Bild aus einem professionellen
Fotoshooting. Sorry, aber das meiner Meinung nach reine Werbung ohne Mehrwert für
Patienten. 

Subject: Aw: Hairmedic HTP für Marc Barthel , Schauspieler
Posted by Hairmedic on Sun, 21 Oct 2018 14:36:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Gasthörer, über Marc gibt es bei You tube umfassende Dokumentation
zusammengefaßt auf 8 Videos.
Ich verstehe allerdings Ihren Einwand. Mfg J Weiand

Subject: Aw: Hairmedic HTP für Marc Barthel , Schauspieler
Posted by Trevor Philips on Sun, 21 Oct 2018 15:17:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Moin, ich empfinde den Beitrag hier direkt auch eigentlich nur als plakative Werbung,
unabhängig von der gelungenen OP bei Marc.  Zur Entscheidungsfindung von einzelnen Leuten
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bzgl. einer Haar OP trägt das nicht zwingend bei. Zudem scheint sich Kollege Barthel ja nach
gerade mal 3 Jahren erneut Gedanken zu machen, wie er seinen Haarstatus weiter hält.
Anscheint scheint es bei ihm ausfalltechnisch ja weiterzugehen und da stellt sich auch die Frage,
wie sieht er in 5 Jahren aus.

Im Endeffekt besteht der Beitrag hier lediglich aus zwei Vorher-Pics, welche auch noch auf der
Seite liegen und zwei Fotos, die entsprechend mit Photoshop gepimpt sind und eher aus der
Rubrik, Agenturfotos kommen. Fehlt nur noch der Oneliner "Hier können Sie uns erreichen,
wenn Sie Marc Barthel buchen wollen", mit dem deutlichen Hinweis, wann er wieder im
Fernsehen zu sehen sein wird.

Da kann man auch entsprechend einfach Vorher-/Nachher-Fotos von Jürgen Klopp oder
Benedikt Höwedes posten und die Termine ihrer Vereine nennen, wenn sie das nächste Mal
ein Spiel von oder mit ihrem Team haben.

Oder Pics von Christian Lindner bei Podiumsreden von heute und von vor 5 Jahren mit dem
Verweis "Lindner vor der OP, FDP bei nur 3%...jetzt mit neuer Friese und schwups geht es auch
wieder mit der Partei aufwärts."
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